
智行理财网
建行额度被降有成功恢复的吗？注意这些事项

各大银行风控收紧，一大波降额潮来袭，但是基本很少见到有建行的身影。可听说
建行也开始风控了，有人1.8万额度被降到1万，对于这些被降额的卡友来说，都想
知道建行额度有没有成功恢复的可能，这里就来简单了解下。

建行额度被降有成功恢复？

最为国有四大行之一，建行还是有一定的硬气的，下卡额度用了一两年不提额是常
有的事情，但额度还是比较稳的，不轻易降额，不过并不表示就不会降额的，像月
月空卡，拿着额度不用，或者经常有网贷缠身，分分钟降额也是有可能的。

而一旦被降额，还是不要想着恢复额度了，像建行这样的大行被降额能成功恢复的
简直微乎其微，一则建行本身就不会轻易提额，二则被降额的基本处于风控状态了
，已经有前科存在，想提额更是难上加难。

说到建行额度，还有件事情要注意，现在建行并不是下卡便是终身额度的，一般6
个月为一个提额周期，期间个别优质用户也是有机会提额的，尤其是能出临时额度
的，提固定额度的几率也会比较高，要想顺利提额的还是不要用临时额度。
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因为用了临时额度会影响固定额度提升周期，等到临时额度失效会固定额度提升周
期会重新开始计算的。打个比方，本来用卡3个月出了临额，6个月提固额，但要是
出了临额就使用了，则本来再过3个月有机会提固额的，就得再等6个月了。
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